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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Комсомольское собрание— 
школа воспитания молодежи

ПО ГОРОДУ
Комсомольское собрание 

призвано воспитывать у чле
нов ВЛКСМ высокую созна
тельность, умение связы
вать свою работу с общего
сударственными задачами. 
Но чтобы собрание играло 
такую роль, оно должно быть 
подготовлено и проведено на 
высоком идейном и организа
ционном уровне.

Комсомольское собрание— 
высший орган первичной 
комсомольской организации, 
на котором подводятся ито
ги многообразной коллектив
ной деятельности комсомо
льцев, проверяются деловые 
и политические качества, 
намечаются меры, необходи
мые для улучшения рабо
ты организации.

Сила воспитательного воз
действия комсомольского со
брания на молодежь в боль
шей мере зависит от выбора 
повестки дня. Намечая по
вестку дня собрания, комсо
мольские организации, пре
жде всего, руководствуются 
директивами партии, поли
тикой партии. Хорошо зная 
жизнь своего предприятия, 
колхоза или учреждения, 
они из множества различных 
вопросов выбирают наиболее 
важные. А это возможно 
лишь при повседневной и 
прочной связи с комсомоль
цами, со всей молодежью.

Правильная организация 
комсомольского собрания 
предполагает принятие дей
ственного решения. Но при
нять хорошее решение —это 
только начало дела. За ним 
должна последовать боль
шая организаторская работа 
комсомольских организаций 
по претворению в жизнь при
нятого решения.

В комсомольских органи
зациях завода „Красный ме
таллист“, конторы ПроиЗ’ 
водственных предприятий, 
артели „Кустарь“, листо
прокатного № 2 и мартенов
ского цехов Северского за
вода собрания проводятся 
регулярно, при высокой ак
тивности комсомольцев.

Но, к сожалению, нельзя 
этого сказать о комсомоль

К сведению делегатов
VIII городской партийной 

конференции
Горком КПСС сообщает, что VIII городская партий

ная конференция будет проходить 17—18 октября в клу
бе Криолитового завода.

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. Отчет о работе горкома КПСС.
2. Отчет о работе ревизионной комиссии.
3. Выборы горкома КПСС.
4. Выборы ревизионной комиссии.
Начало работы конференции 17 октября, в 7 часов 

вечера. Регистрация делегатов—с 6 часов вечера, в 
клубе Криолитового завода.

ских собраниях на Криоли- 
товом заводе, где из-за пло
хой подготовки они в тече
ние года срывались пять 
раз. Неоднократные срывы 
собраний были в комсомоль
ских организациях Гуме- 
шевского рудоуправления, 
психобольницы и других.

Многие комсомольские ор
ганизации принизили роль 
комсомольских собраний. 
Только этим можно объяс
нить тот факт, что в таких 
организациях как химлесхо- 
за, промкомбината, террито
риальной Полдневской, кол
хозных, листопрокатного 
№ 3 и новосутуночного це
хов Северского завода, 
механическом и фтористом 
Криолитового завода и дру
гих за весь год проведено 
по одному—три комсомоль
ских собрания.

За подготовку и проведе
ние комсомольских собра
ний отвечает, прежде все
го, секретарь комсомоль
ской организации, но и ГК 
ВЛКСМ не должен стоять 
в стороне от этого дела. 
Оргинструкторский отдел 
слабо помогает секретарям 
комсомольских организаций 
в подготовке и проведении 
собраний. Бюро горкома ма
ло слушает на своих засе
даниях о работе первичных 
организаций, не учит их 
практике подготовки и про
ведению комсомольских со
браний.

ЦК ВЛКСМ в своих ре
шениях требует от первич
ных комсомольских органи
заций регулярного созыва 
комсомольских собраний.

Комсомольское собрание— 
школа воспитания членов 
ВЛКСМ, сильнейшее сред
ство воздействия первичной 
комсомольской организации 
на всю молодежь.

Повышая идейный и ор
ганизационный уровень соб
раний, комсомольские орга
низации добьются новых 
успехов в коммунистиче
ском воспитании комсомоль
цев и молодежи.

Новое 
в мартеновском 

цехе
Большое влияние на успех 

работы сталеплавильной пе
чи и ее. стойкость оказывает 
точное соблюдение парамет
ров температурного режима 
и давления. Для точной ре
гулировки температурного 
режима на всех печах мар
теновского цеха установле
ны и успешно применяются 
приборы автоматического 
управления.

В последнее, время мар
теновцы внедрили в произ
водство еще один механизм, 
позволяющий автоматически 
регулировать давление газа 
в плавильном пространстве 
печей. Новый прибор пока
зал хорошие результаты и 
намного облегчает наблю
дение за печью. Внедрение 
его позволит выпускать за 
горячую кампанию большее 
количество плавок.

ВЫПОЛНИЛИ ПЛАН 
10 МЕСЯЦЕВ

Коллектив цеха металлоизде
лий завода Оцинкованной посу
ды 3 октября завершил выпол
нение плана десяти месяцев.

Высокопроизводительным тру
дом отличаются бригада жестян
щиков тов. Храмцова, выполнив
шая нормы за 8 дней октября 
на 200 процентов. По две с по
ловиной нормы дают ежедневно 
станочники тт. Медведева 3., 
Потеряев Б., Медведев В.

П. Вострецов.

В СВЕРДЛОВСКОМ ОБКОМЕ КПСС

О шефской помощи городов, промышленных 
предприятий и строительных организаций машинно- 

тракторным станциям и колхозам области
Рабочие, инженерно-техниче

ские работники и служащие про
мышленных предприятий и стро
ительных организаций гор. Пер
воуральска, взяв конкретные со
циалистические обязательства по 
оказанию шефской помощи МТС 
и колхозам Ачитского и Бисерт- 
ского районов, обратились с 
призывом к трудящимся городов 
и промышленных предприятий 
области организовать шефскую 
помощь МТС и колхозам и ак
тивно включиться в борьбу за 
дальнейший подъем сельского 
хозяйства.

Почин трудящихся Перво
уральска должен найти всемер
ную поддержку и самое широ
кое распространение на всех 
предприятиях промышленности, 
строительства и транспорта, во 
всех городах и промышленных 
районах области.

Обком КПСС одобрил инициа
тиву трудящихся гор. Перво
уральска, взявших конкретные 
обязательства по оказанию по
стоянной шефской помощи МТС

Больничный городок на поселке Малаховая гора Северского за
вода располагает всеми удобствами для больных и медицинского 
персонала.

На территории городка расположен дом врачей, котельная, лед
ник, прачечная.

В конце сентября сдан в эксплоатацию новый четырехэтажный 
больничный корпус на 150 коек. В корпусе установлено два лифта- 
подъемника—пассажирский и грузовой.

НА СНИМКЕ: новый больничный корпус.

Совещание рационализаторов
На Криолитовом заводе со

стоялось общезаводское совеща
ние рационализаторов. Участ
ники совещания заслушали и 
обсудили доклад главного ин
женера завода тов. Павлова А.Ф. 
«0 итогах работы БРИЗа за 9 
месяцев и подготовке к обще
ственному смотру на лучшую 
постановку работы по внедре
нию рационализаторских пред
ложений».

На совещании присутствовали 

и колхозам Ачитского и Бисерт- 
ского районов. Обком КПСС пред
ложил райкомам и горкомам 
КПСС, исполкомам районных и 
городских Советов организовать 
обсуждение обращения трудя
щихся города Первоуральска на 
общих собраниях трудящихся 
городов, промышленных пред
приятий, строительных органи
заций и учреждений.

Необходимо развернуть широ
кую массово-политическую ра
боту вокруг взятых коллектива
ми социалистических обязате
льств о шефстве над МТС, кол
хозами и совхозами. Подъем 
всех отраслей земледелия и жи
вотноводства является важней
шей общенародной задачей. На
до, чтобы каждый хозяйствен
ный руководитель, каждый ра
ботник промышленности считал 
делом чести оказать максималь
ную помощь сельскохозяйствен
ному производству и мобилизо
вал для этого все средства и 
возможности предприятия.

Фота М. ШУБИНСКОГО.

начальники цехов, рационали
заторы и стахановцы.

Инженер БРИЗа завода тов. 
Мастикова поделилась мнением 
о поездке на кустовое совеща
ние рационализаторов алюми- 
ниево-магниевой промышленно
сти.

В прениях высказалось 8 че
ловек. Совещание наметило ме
роприятия, направленные на 
улучшение работы по рациона
лизации и изобретательству.

Для ознакомления с подшеф
ными МТС и колхозами нужно 
организовать выезды в подшеф
ные районы, МТС и колхозы 
хозяйственных, профсоюзных и 
комсомольских руководителей 
предприятий, учреждений и об
щественных организаций во гла
ве с секретарем горкома или 
райкома партии.

В свою очередь, сельским рай
комам КПСС для встречи с шеф
ствующими коллективами и 
участия на рабочих собраниях 
и городских совещаниях необ
ходимо организовать выезды 
представителей МТС, колхозов и 
совхозов, секретарей райкомов 
партии и председателей исполко
мов райсоветов депутатов тру
дящихся.

Обком КПСС рекомендовал 
горкомам и райкомам партии 
организовать в целях помощи 
МТС, колхозам и совхозам шеф
ство городов и районов над сель
скохозяйственными районами.
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Партийная жизнь

Вторая заводская комсомольская 
конференция

10 октября в клубе имени 
Сталина состоялась вторая кон
ференция комсомольской орга
низации Северского завода. С 
докладом о работе заводского 
комитета ВЛКСМ выступил тов. 
Ананьев.

—За отчетный период, — го
ворит докладчик, — комсомоль
ская организация завода орга
низационно окрепла и увеличи
лась численно. Сейчас она на
считывает в своих рядах более 
тысячи комсомольцев. Большую 
работу по укреплению своих ря
дов проделали цеховые комсо
мольские организации, комсо
мольцы стали активнее участ
вовать в общественной и про
изводственной жизни.

В прениях по докладу высту
пило 14 человек.

—На заводе слабо ведется 
физкультурная работа, —сказал 
в своем выступлении комсомо
лец тов. Виговский,—плохо ра
ботал совет ДСО. Комитет ВЛКСМ 
мало уделял внимания развитию 
спорта на заводе, не интересо
вался ростом его рядов, в ре
зультате этого в ДСО «Метал

Пропаганда постановления пленума ЦК КПСС
Партийная организация кол

хоза «Красный пахарь» хорошо 
организовала читки и беседы по 
разъяснению колхозникам по
становления Пленума ЦК КПСС 
«О мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР» и 
доклада товарища Хрущева.

Агитаторы тт. Никифорова, 
Коммунаров, Бусыгин в после
довательной и доходчивой фор
ме разъясняют в тракторной 
бригаде и работникам животно
водства задачи дальнейшего раз
вития сельского хозяйства СССР.

Колхозники, одобряя решение 
Пленума Центрального Комите
та Коммунистической партии

Конгресс
Внимание трудящихся всего 

мира в эти дни приковано к Ве
не. Здесь, в здании «Концерт- 
хауза», 10 октября открылся тре
тий Всемирный конгресс проф
союзов. Это — знаменательное 
событие в жизни международ
ного рабочего класса. Конгресс, 
созванный по инициативе бое
вой организации пролетариата— 
Всемирной федерации профсою
зов (ВФП), призван сыграть важ
ную роль в развитии мирового 
профсоюзного движения, в ук
реплении единства его рядов.

В повестку дня конгресса 
включены следующие вопросы: 

отчет о деятельности ВФП и 
дальнейшие задачи профсоюзов 
по укреплению единства дейст
вий трудящихся в борьбе за по
вышение жизненного уровня, за 
мир;

о задачах профсоюзов в борь
бе за экономическое и социаль
ное развитие, в защиту демок
ратических свобод и националь
ной независимости в капитали
стических и колониальных стра
нах; 

лург» состоит немногим более 
трехсот человек, в то время как 
молодежи на заводе насчиты
вается около четырех тысяч че
ловек.

О том, что производственный 
сектор комитета ВЛКСМ слабо 
руководил цеховыми комсомоль
скими организациями рассказал 
делегатам секретарь комсомоль
ской организации жестеотделоч
ного цеха тов. Быков.

—В жестеотделочном цехе,— 
говорит он,—были созданы конт
рольные комсомольские посты 
по бережливости и экономии, но 
их работой никто не интересо
вался, члены комитета, ответ
ственные за производственный 
сектор, тт. Батов и Шубников 
не бывали в цехе. Сейчас пе
ред комсомольцами завода стоит 
серьезная задача по дальнейше
му улучшению работы цехов, но 
комсомольцы еще слабо участ
вуют в производственной жиз
ни. Культурно-массовая работа 
среди молодежи в общежитиях 
Октябрьского поселка не прово
дится. Молодежь там не имеет 
возможности почитать газету,

Советского Союза, прилагают все 
силы к быстрейшему заверше
нию работ по подготовке жи
вотноводческих ферм к зиме.

* ❖ ❖
В колхозе «Путь к комму

низму» для работников живот
новодства и трактористов про
читаны доклады о задачах ра
ботников животноводства и ме
ханизаторов в выполнении по
становления Пленума ЦК КПСС.

❖ «
Исторический документ—поста

новление Пленума ЦК КПСС , ,0 
мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР“ вни

единства
о развитии профсоюзного дви

жения в колониальных и полу
колониальных странах.

Для обсуждения этих живо
трепещущих вопросов, для раз
работки программы дальнейшей 
борьбы рабочего класса в Вену 
съехались посланцы ста миллио
нов трудящихся почти всех стран 
мира. Это—люди самой различ
ной партийной и профсоюзной 
принадлежности, религиозных 
воззрений и национальности. На 
конгрессе встретятся люди с раз
ным цветом кожи, говорящие на 
разных языках. Но всех их 
объединяет одно общее горячее 
стремление — добиться лучшей 
жизни для трудящихся, огра
дить человечество от ужасов но
вой войны.

Подлинно всемирный харак
тер нынешнего конгресса — бе
зусловная заслуга Всемирной 
федерации профсоюзов. ВФП раз
вернула и провела подготовку к 
конгрессу на действительно де
мократической основе, открыла 
двери ассамблеи единства для 
представителей всех без исклю

послушать радио, поиграть в 
настольные игры.

Новому составу комитета не
обходимо учесть эти замечания 
и устранить недостатки в рабо
те производственного и культур
но-массового сектора.

О том, что комитет ВЛКСМ 
неудовлетворительно строил свою 
работу с активом говорили де
легаты тт. Задорин и Куликов. 
Они указали, что член комите
та тов. Смирнов имеет пять по
стоянных поручений, несколько 
поручений имеет тов. Задорин и 
ряд других комсомольцев, а ос
новная масса членов организа
ции не привлекается к работе.

Конференция признала рабо
ту комитета ВЛКСМ удовлетво
рительной и приняла постанов
ление, направленное на улуч
шение комсомольской работы.

Тайным голосованием избран 
новый состав заводского коми
тета ВЛКСМ и делегаты на 8-ю 
городскую комсомольскую кон
ференцию.

На организационном заседании 
комитета ВЛКСМ секретарем из
бран тов. Кирьянов.

мательно изучается металлурга
ми Северского завода.

В цехах завода проведено 128 
читок и бесед с охватом 2324 
человека. -

В ответ на постановление пар
тии и правительства восемь че
ловек изъявили желание пое
хать на работу в колхозы. Прось
ба желающих удовлетворена.

❖ ❖ ❖
Агитаторы Гумешевского рудо

управления тт. Александров, По
лудина, Новоселова и другие 
проводят с горняками беседы по 
сентябрьским постановлениям 
партии и правительства.

чения трудящихся. Федерация 
разъяснила трудовым массам, 
что на конгрессе будет предо
ставлена самая широкая воз
можность для дискуссий и об
мена мнениями, что участие в 
конгрессе не обязывает органи
зации, направившие своих пос
ланцев в Вену, непременно при
соединяться к ВФП и ее про
грамме. Растущее влияние Все
мирной федерации профсоюзов в 
массах трудящихся объясняется 
тем, что федерация стремится 
разрешить такие вопросы и выд
вигает такие лозунги, которые 
отвечают чаяниям подавляюще
го большинства международного 
рабочего класса.

Именно об этом свидетельст
вует апрельское Обращение ВФП 
ко всем профсоюзам и трудя
щимся всех стран по случаю со
зыва нынешнего конгресса.

«Мы живем в разных стра
нах, —говорится в Обращении, — 
мы представляем все расы, все 
национальности, все политиче
ские течения и религии земли. 
Мы говорим на разных языках. 
Но у нас есть общие интересы 
потому, что мы являемся братья

Не желает учить
Партия и советское правитель

ство уделяют большое внимание 
вопросам воспитания подрастаю
щего поколения. Наши дети дол
жны учиться, быть грамотными 
и культурными, чтобы строить 
коммунистическое общество. По
этому неслучайно в стране из 
года в год увеличивается число 
учащихся семилетних и средних 
школ, открываются новые шко
лы. На руководителей школ воз
ложена задача — выполнить все
общее обучение детей школьно
го возраста.

Но, к сожалению, на Север
ском заводе встречаются еще 
такие люди, которые не желают 
понять этой важной задачи. Ра
бочий механического цеха, про
живающий на Малаховой горе, 
дом № 33, квартира 2, Ашаев 
Александр Михайлович из дерев
ни взял на воспитание своего 
брата Геннадия, рождения 1941 
года и отказывает ему в учебе. 
На просьбу классного руководи
теля Северской средней школы 
№ 3 тов. Наумовой 3. Д. от
дать Геннадия учиться заявляет:

— Я его брал для того, что
бы он водился с ребенком.

Лишь бы выполнить плгн
В Северском заводе, по улице 

Пролетарской, в магазине, где 
продавцом тов. Дроздкова, про
даются недоброкачественны^ ар
бузы.

Вместо заботливого и культур
ного обслуживания покупателя 
продавец рекомендует негодные 
к употреблению арбузы.

По материалам газеты «Рабочая правдам

„До каких пор будут беспорядки вокруг магазинов“
В заметке под таким заголов

ком, помещенной в № 90, гово
рилось, что сторожа магазинов 
и киосок Свердмежрайторга не
своевременно проводят уборку 
на территориях вокруг магази
нов и киосок.

ми по классу. Мы едины в убеж
дении, что каждый человек име
ет право на труд. Мы едины в 
убеждении, что условия жизни 
трудящихся в капиталистиче
ских и колониальных странах 
ухудшаются и что нужно боро
ться за их улучшение.

Мы едины в убеждении, что 
никто не имеет права запре
щать законную деятельность 
профсоюзов, что нельзя лишать 
человека элементарных демокра
тических прав и свобод. Нако
нец, мы едины в убеждении, 
что мир можно сохранить, что 
война не является неизбежной».

Это единство стремлений, един
ство целей обусловлено тем, что 
жертвами нищеты, сверхэксплуа
тации, безработицы и полицей
ского террора в капиталистиче
ских и колониальных странах 
являются все труженики, в ка
ком бы профсоюзе иди партии 
они ни состояли, каких бы ре
лигиозных убеждений ни при
держивались. Все трудящиеся и 
их семьи в этих странах одина
ково страдают от развернувшей
ся за последние годы безудерж
ной гонки вооружений, роста 

малолетнего брата
Сколько ни разъясняла тов. 

Наумова о том, чтобы Ашаев от
дал брата в школу — пользы не 
было. Он настоял на своем и 
брата не отпустил учиться в шко
лу. Коллективу школы пришлось 
составить акт, но тов. Ашаев 
отказался его подписать.

— Он у меня живет. Хочу — 
учу, хочу — нет. Вырастет — 
сам будет учиться, — сказал тов. 
Ашаев.

Нам пришлось обратиться в 
заводской комитет профсоюза с 
просьбой, чтобы вызвать тов. 
Ашаева и еще раз разъяснить, 
что он поступает не по-совет
ски, запрещая учиться своему 
маленькому брату. Однако про
ходит уже вторая неделя, а зав
ком еще не принял никаких мер.

Остается одно — составить еще 
один акт и передать его в ад
министративную комиссию для 
привлечения тов. Ашаева к от
ветственности.

Л. Голубев, 
директор Северской 

средней школы № 3.

Многие из покупателей воз
вращали арбузы обратно или про
сили обменить, но тов. Дроздкова 
в этом им отказывает.

Оказывается, продавец этого 
магазина работает лишь бы вы
полнить план по товарообороту, 
а культура торговли и качество 
товаров ее не касается.

Т. Кирюшина.

Управляющий Свердмежрай
торга тов. Захаров сообщил ре
дакции, что факты, отмеченные 
в корреспонденции, подтверди
лись. Заметка обсуждена среди 
коллектива рабочих и служащих, 
приняты меры к устранению 
недостатков.

цен и налогов, снижения зара
ботной платы, от ожесточенных 
атак империалистической реак
ции на профсоюзные и демок
ратические свободы, на жизнен
ный уровень рабочего класса.

По мало желать лучшего бу
дущего. За него надо бороться. 
II чем согласованнее, чем друж
нее будут действия рабочего 
класса, тем эффективнее будет 
его борьба, тем больше прине
сет она успехов. Эту простую 
истину осознают сейчас все бо
лее широкие массы трудящихся.

Силу пролетарского единства 
наглядно продемонстрировали на 
протяжении последних лет мно
гие мощные выступления рабо
чего класса в различных странах 
мира, особенно августовские 
забастовки этого года во Фран
ции и общенациональная стачка 
24 сентября в Италии. Расту
щее стремление к единству — 
одна из наиболее характерных 
черт международного рабочего 
движения на нынешнем его 
этапе.

И главная цель созыва третье
го Всемирного конгресса проф
союзов состоит в том, чтобы пре-

У северских 
металлургов

Во всех цехах, сменах и 
бригадах Северского завода про
ходят рабочие собрания, на ко
торых металлурги берут новые, 
повышенные обязательна в 
честь 36 годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции.

Тысячи тонн металла обеща
ют выдать дополнительно к за
данию передовые бригады ста
леплавильщиков, прокатчиков, 
жестеотделочников и лудильщи
ков.

Выполняя обязательства, 9 ок
тября хорошо сработала в пер
вом листопрокатном цехе брига
да прокатчиков, которой руко
водит коммунист тов. Шахмин. 
Применяя передовые методы 
труда, бригада выполнила смен
ную норму на 178 процентов.

В этот же день высоких по
казателей добилась в сутуноч
ном цехе смена тов. Власова. 
Вальцовщик этой смены тов. 
Колесник выполнил суточную 
норму на 169 процентов. На 
230 процентов выполнил норму 
резчик Вишнев.

В последнее время значитель
но улучшил работу второй ли
стопрокатный цех. 11 октября 
большинство бригад цеха выпол
нило задания, а бригады тт. 
Кураева, Крюкова, Долинина и 
Алексеева выдали металла в 
полтора раза больше, чем поло
жено по норме.

Более тридцати тонн сверх
плановой стали выплавил И 
октября сталевар мартеновского 
цеха тов. Низаметдинов.

В жестеотделочном цехе по- 
прежнему впереди идет травиль
ное отделение, изо дня в день 
перевыполняющее задание.

Бригада травильщика тов. По
номарева выполняет сменные 
нормы до 170 процентов.

0. Кузнецова.

вратить единство интересов тру
дящихся в единство действий в 
борьбе против предпринимателей 
и антинародной политики импе
риалистических правителей, в 
борьбе за мир.

В ходе подготовки к третьему 
Всемирному конгрессу профсою
зов еще раз со всей наглядно
стью были разоблачены расколь
ники и враги рабочего класса. 
В этой незавидной роли подви
заются реакционные лидеры так 
называемой Международной кон
федерации «свободных» проф
союзов (МКСП). ВФП, стремясь 
восстановить единство междуна
родного профсоюзного движения, 
неоднократно обращалась к ли
дерам МКСП с предложением 
встретиться и обсудить, какие 
совместные действия могут быть 
предприняты для более успешной 
борьбы за интересы рабочего 
класса. Однако засевшие в ру
ководстве МКСП лидеры Амери
канской федерации труда и Кон
гресса производственных проф
союзов США даже не ответили 
на это обращение.

Призыв ВФП был услышан и 
подхвачен вопреки воле рас

Работа по графику — основное условие
выполнения плана и обязательств

Коммунистическая партия и 
Советское правительство поста
вили одной из главных задач 
перед хозяйственными, партий
ными и профсоюзными органи
зациями выполнять план каж
дым предприятием равномерно 
по декадам, дням и часам.

Каждое предприятие должно 
работать строго но графику. Что
бы он был не пустой бумажкой, 
а документом к действию, необ
ходимы три условия: график дол
жен быть составлен качествен
но, а предусматриваемые рабо
ты — обеспечены сырьем, мате
риалом и налажен оперативный 
учет выполнения.

Как же практически внедряет
ся график на нашем заводе?

Составлению графика выпуска 
продукции предшествует состав
ление графика планово-преду
предительных ремонтов оборудо
вания. Главный механик завода 
составляет объединенный обще
заводской график, который под
писывается главным инженером 
и утверждается директором за
вода.

Плановый отдел завода, учи
тывая работы планово-предупре
дительных ремонтов оборудова
ния, разрабатывает каждому цеху 
график выпуска продукции. Если 
эти графики хорошо продуманы 
цеховыми работниками, главным 
механиком, начальником плано
вого отдела, главным инжене
ром, директором завода, они да
ют ясную цель всему коллективу 
как на месяц в целом, так и на 
каждый день.

Приложением к графику да
ется суточная потребность всех 
материалов и направляется це
хам, начальнику техенаба и стар
шему диспетчеру завода.

Первым вопросом в обеспече
нии графика выпуска продукции 
является выполнение графика 
планово-предупредительных ре
монтов как в точно установ
ленные дни, так и по продол
жительности ремонта, а эта за
дача очень сложная. Нужно знать 
точно, что нужно сделать при 

кольнических заправил рядовы
ми членами профсоюзов, входя
щих в МКСП. Достаточно ска
зать, что свыше двух миллио
нов английских рабочих — чле
нов Британского конгресса тред- 
юнионов открыто высказались 
за единство действий с Всемир
ной федерацией профсоюзов. Та
кие же настроения все шире 
распространяются и среди аме.- 
риканских трудящихся. На на
ших глазах терпит все большее 
банкротство политика агентов 
капитала в рабочем движении, 
проваливаются их попытки ос
лабить силы международного 
пролетариата, подорвать влияние 
ВФП в массах.

Третий Всемирный конгресс 
профсоюзов призван внести суще
ственный вклад в дело укрепле
ния и защиты мира от угрозы со 
стороны агрессивных империа
листических сил. Значение кон
гресса тем более велико, что он 
созван в то время, когда в меж
дународной обстановке происхо
дят глубокие изменения.

За последние годы значительно 
окрепли силы демократического 
лагеря во главе с Советским

С. Гузь, 
директор Криолитового 

завода

данном ремонте, какие для этого 
нужны силы, запчасти и мате
риалы.

На каждый ремонт крупного 
агрегата составляется отдельный 
график по элементам работы, а 
частично и по часам суток.

Определив потребность основ
ных цехов в сырье, топливе, 
материалах и полуфабрикатах, 
отдел технического снабжения 
принимает все меры для их 
обеспечения. В случае надобно
сти техенаб дает заявки желез
нодорожному цеху на доставку 
материалов с центральных скла
дов на прицеховые. Дежурные 
диспетчеры оперативно следят 
за выполнением этих заявок.

Начальник смены, придя на 
работу, имея подготовленное обо
рудование и необходимое сырье, 
материалы, проводит пятиминут
ку и ставит перед коллективом 
смены задачу по выполнению 
плана в соответствии графика.

О всех неполадках начальник 
смены ставит в известность де
журного диспетчера завода, ко
торый немедленно принимает 
меры сам или через руководст
во цеха, завода к устранению и 
держит руководство завода в 
курсе всех дел по выполнению 
графика.

Нужно сказать, что руково
дители цехов, отделов научились 
качественно составлять планы и 
графики, значительно хуже об
стоит у нас дело с обеспечени
ем материалами. В отдельные 
месяцы завод не выполнял пла
на по той причине, что не был 
обеспечен в должной мере сер
ной кислотой.

Работа по графику мобили
зует весь коллектив завода на 
выполнение плана и социали-

Союзом. Последовательно миро
любивая внешняя политика Со
ветского правительства, выра
жающая волю всех трудящихся 
СССР, героическая борьба корей
ского народа и китайских народ
ных добровольцев, объединенные 
усилия всего международного 
пролетариата, всех людей доброй 
воли привели к замечательной 
победе—в Корее заключено пе
ремирие. Наметилась опреде
ленная разрядка напряженности 
международной обстановки. Тру
дящиеся всех стран воочию ви
дят, какую великую силу в борь
бе против империалистических 
агрессоров представляет проле
тарский интернационализм.

Люди труда во всех странах 
связывают с третьим Всемирным 
конгрессом профсоюзов свои луч
шие-надежды. Об этом красно
речиво свидетельствуют много
численные высказывания рабо
чих, служащих, профсоюзных 
деятелей.

«Мы уверены в том,—пишет 
в ВФП профсоюзный деятель 
Кубы Аида Карбера, — что тре
тий Всемирный конгресс проф
союзов еще больше сплотит тру

стических обязательств. За истек
шие девять месяцев текущего 
года государственный план в 
целом по заводу по выпуску 
продукции перевыполнен, улуч
шилось и ее качество, а по ито
гам работы второго квартала 

, коллективу завода было прису
ждено переходящее Красное зна
мя Совета Министров СССР.

Хорошо составленный и свое
временно спущенный цехам гра
фик ставит ясную цель перед 
всем коллективом завода.

В цехе знают сколько в каж
дую смену должны выпускать 
продукции, снабженцам извест
но, когда, куда и сколько они. 
должны поставить сырья, топ
лива, материалов. Ремонтники 
знают, когда и что они должны 
ремонтировать, могут расчитать 
силы, подготовить запчасти и 
все необходимое для ремонтов.

Социалистическое соревнова
ние за выполнение графика яв
ляется конкретным, предметным, 
дающим возможность правильно 
мобилизовать коллектив завода.

На нашем заводе работа по 
графику прочно вошла в жизнь 
коллектива. Невыполнение его 
даже сменой является чрезвы
чайным происшествием, тщате
льно анализируются причины 
срыва и принимаются меры к 
выполнению графика.

Однако по внедрению графи
ка у нас имеются серьезные 
недостатки. Мы пока что не до
бились повсеместного внедрения 
почасового графика в выпуске 
продукции, часты еще случаи 
затяжки ремонтов, что ведет к 
срыву графика.

Задача главного механика, 
энергетика, отдела технического 
снабжения и оборудования ра
ботать более четко, своевремен
но обеспечивать завод оборудо
ванием, сырьем и материалами.

Дело чести всего коллектива за
вода, строго соблюдая график, 
—добиться досрочного выполне
ния государственного плана и 
социалистических обязательств.

«ЖЖеЖЬЭТхеКЖКВПвКЕЯайКК.ЛВЫМЯвЯИКВЬВГ««»»

дящихся всего мира. Конгресс 
от имени миллионов трудящихся 
различных политических и ре
лигиозных взглядов заявит о 
твердой уверенности рабочих в 
победе борцов за мир, за луч
шие условия жизни, за демо
кратию и независимость малых 
стран, за светлое будущее, бла
госостояние и прогресс всех на
родов. Да здравствует мир! Да 
здравствует единство трудящих
ся всего земного шара! Да здрав
ствует Всемирная федерация 
профсоюзов!».

Такие же мысли и чувства 
выражают трудящиеся и проф
союзные деятели Китая, Корей
ской Народно-Демократической 
Республики, Вьетнама, Финлян
дии, Австрии, Западной Герма
нии и других стран.

Вместе со всем международ
ным пролетариатом горячо при
ветствуют конгресс и желают 
ему больших успехов в работе 
советские профсоюзы, объединя
ющие миллионы трудящихся 
страны строящегося коммуниз
ма, идущие в авангарде миро
вого профсоюзного движения.

Показатели 
железнодорожников
Железнодорожники Криолито

вого завода выполнили план 
сентября на 104 процента, сни
зили себестоимость на 6 про
центов, уложились в норму обо
рота вагонов.

Хорошо потрудились машини
сты паровозов тт. Тиунов, вы
полнив норму на 192 процента 
и Медведев—на 160.

Более полутора месячных норм 
выработали сцепщик тов. Валов, 
составители тт. Зюзев и Кашин, 
ремонтные рабочие тт. Фролов, 
Сергуткин, а тов. Захарова да
ла 235 процентов.

В сложных условиях работа
ют думкарщики на гипсовом от
вале, но несмотря на все труд
ности, они намного перевыпол
няют нормы, особенно тт. Куш
нарев и Госанюк.

Подводя итоги работы за сен
тябрь, на рабочих собраниях 
железнодорожники взяли в честь 
36-й годовщины Октября новые 
повышенные обязательства:

Ускорить оборот вагонов на 
6 процентов, выполнить план 
перевозок на 107 и план по
грузки—на 102 процента. Хо
рошо подготовить транспорт к 
работе в зимних условиях.

Железнодорожники с первых 
же дней успешно справляются 
с выполнением взятых обяза
тельств. Так, за первую декаду 
октября оборот вагонов ускорен 
на 10 процентов, план перево
зок перевыполнен на 6 процен
тов.

М. Починская.

Ответ делом
Делом отвечают на решения 

пятой сессии Верховного Совета 
СССР труженики городского 
промкомбината.

В сентябре коллектив выпол
нил задание на 113 процентов. 
Первенство в соревновании за
воевал коллектив деревообде
лочного цеха, выполнивший план 
на 111 процентов. Хорошо ра
ботают в цехе столяр тов. Голо
молзин и станочница тов. По
спелова.

В честь 36 годовщины Октяб
ря коллектив взял обязательст
во выполнить октябрьский план 
на 115 процентов в установлен
ном ассортименте, закончить 
оборудование нового цеха и пу
стить в эксплоатацию пароко
тельную.

0. Архипов.

ПЕРЕДОВАЯ БРИГАДА
В цехе металлоизделий завода 

Оцинкованной посуды за истек
ший месяц лучших производст
венных показателей добилась 
бригада тов. Черепанова, вы
полнившая план на 116 про
центов.

По подведению итогов социа
листического соревнования за 
сентябрь бригаде тов. Черепа
нова присуждено переходящее 
Красное знамя цеха.

Отлично трудится эта бригада 
и в октябре. За 10 дней она пе
ревыполнила нормы в два раза.

Лучшие люди бригады станоч
ники Медведева 3., Бельков А., 
Федорова Р. ежедневно выпол
няют по две с половиной нормы.
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На днях состоялось городское 

совещание дошкольных работ
ников. Участники совещания 
заслушали и обсудили доклад 
заведующей гороно тов. Була
товой „О итогах 1952—1953 
учебного года и задачах на но
вый учебный год“.

Докладчик отметил, что план 
по контингенту детей все дет
ские сады перевыполняют, име
ется большое количество неу
довлетворенных заявлений тру
дящихся, которые желают по
местить своих детей в детский 
сад.

Серьезным недостатком в ра
боте детских садов является от
сутствие физкультурного инвен
таря и оборудования, а также 
благоустроенных участков для 
игр и занятий на воздухе. В не
которых детских садах слабо по
ставлен контроль за питанием. 
Торгующие организации — Меж- 
райторг, продснаб Криолитового 
завода и ОРС Северского заво
да не обеспечивают детей пол
ным ассортиментом продуктов.

В детских садах № 4,10,12,23 
слабо поставлена воспитательная 
работа. Медицинское обслужи
вание дошкольных учреждений 
совершенно неудовлетворитель
ное.

Докладчик поставил перед до
школьными работниками зада
чу — повышать идейно-полити
ческий уровень и деловую ква
лификацию, улучшать воспита
тельную работу.

Выступившие по докладу за
ведующие детскими садами и 
воспитатели отметили серьезные 
недостатки в работе дошколь
ных учреждений и руководстве

В „неделю сада“
В «неделю сада» в городе 

проведены работы по расшире
нию существующих садов и озе
ленению поселков.

За период «недели сада» си
лами работников коммунального 
отдела Криолитового завода вы
сажено на Ленинском поселке 
800 штук акаций и сто топо
лей.

В Полевском детском доме в 
прошлом году был разбит сад 
на площади одного гектара. В

Работа юннатов Сысертской 
семилетки

Наступила ответственная пора 
для юннатов школ. Они должны 
своевременно позаботиться о зи
мовке деревьев и кустарников 
на своем пришкольном участке.

Юннаты Сысертской семилет
ки знают это и с любовью за
ботятся о своих саженцах. В 
«неделю сада» они посадили 75 
деревьев и кустарников. Дети, 
несмотря на дождливую погоду, 
сами ездили в лес и питомник 
за деревьями, заготовляли ма
териал для огораживания их.

Большую инициативу прояви
ли в этом учащиеся 6 «а» клас
са Шептаев И., Ашихмин В., 

ими со стороны гороно и по
делились опытом воспитания 
детей.

Заведующая детским садом 
поселка Зюзелка тов. Меднико
ва говорила о недостаточном вни- 
манин к саду со стороны руко
водителей Гумешевского рудо
управления. Помещение тесное 
и плохо отремонтировано, нет 
физкультурного оборудования. 
Присланный облоно молодой во
спитатель не имеет квартиры. 
Есть много заявлений от рабо
чих рудника, желающих воспи
тывать детей в детском саду, 
но о расширении сада и предо
ставлении лучшего помещения 
дирекция не заботится.

—Детские сады ремонтируют
ся в последнюю очередь,—от
мечала заведующая детским са
дом № 7 тов. Баркова,—жи
лищно-коммунальный отдел Се
верского завода заказ сада на 
изготовление детской мебели 
своевременно не выполнил. Сеть 
детских садов в северной части 
города нужно увеличить.

Об интересном опыте по раз
витию речи детей рассказала 
воспитательница Мраморского 
детского сада тов. Первушина.

Всего в прениях выступило 
15 человек. Совещание намети
ло мероприятия, направленные 
на улучшение воспитательной 
работы в детских садах.

Участники совещания про
слушали лекцию тов. Гладыше
ва о международном положении.

После совещания состоялось 
занятие секций воспитателей 
младших, средних и старших 
групп.

нынешнем году коллектив дет
ского дома обновил сад более 
высококультурными деревьями. 
Высажено яблонь 30 штук, смо
родины, виктории—около ста 
кустов, тополя—250, акации— 
около трех тысяч.

Всего в этом году приобрете
но фруктовых деревьев в Сверд
ловском питомнике на сумму 
40 тысяч рублей, в том числе 
на 20 тысяч рублей для Север
ского завода.

Деменьшин А., Агапеев А., Лож
кин А., Шишин Ю., Гуцалов В., 
из 7-х классов — Рябухин Г. Ко
жевников В., из 5-х — Власов 
А., Пупков А., Мохов А., Ку- 
дамов В.

Хорошо работают на своем за
крепленном участке ученицы: 
Санникова Е., Упорова Т., Сы- 
скова И., Спицарева Г.,-Добры
нина И. Брехова Э., Волкова Н., 
Тарских В. и другие.

Юннаты школы надеются, что 
учащиеся других школ города 
последуют их примеру.

М. Тесленко, 
биолог школы.

Станкостроительные предприятия Германской Демократиче
ской Республики выпускают различные типы металлорежущих 
станков. Фрезерные станки изготовляет завод в городе Карл- 
Марксштадте.

На снимке: в одном из цехов завода.
Фото Центральбильд.

Восьмая сессия Генеральной 
Ассамблеи ООН

Советский Союз предлагает программу практических 
мероприятий в социальной области

НЬЮ-ЙОРК, И октября. 
(ТАСС). Комитет по социаль
ным, гуманитарным и культур
ным вопросам продолжает обсу
ждать вопрос «Программа сог
ласованных мероприятий ООН 
и специализированных учреж
дений в социальной области».

По этому вопросу 16-я сес
сия Экономического и Социаль
ного совета, состоявшаяся летом 
этого года в Женеве, приняла 
резолюцию, в которой делается 
попытка изложить общие прин
ципы и задачи ООН и специа
лизированных учреждений в со
циальной области, т. е. в обла
сти просвещения, здравоохране
ния, социального обеспечения и 
социального страхования.

Делегации США, Филиппин, 
Эквадора и Югославии внесли 
на обсуждение Комитета по соци
альным, гуманитарным и куль
турным вопросам проект резо
люции, в котором выражается 
благодарность Экономическому 
и Социальному совету за про
деланную им работу по разра
ботке программы мероприятий 
ООН в социальной области и 
предлагается, чтобы Генераль
ная Ассамблея приняла назван
ную выше резолюцию к сведе
нию.

Представители Египта, Сау
довской Аравии, Ирака, Ливана 
и Сирии выразили сомнение в 
необходимости вынесения такой 
благодарности и предложили об
судить эту программу по суще
ству.

Представитель Польши Жда
новский подверг критике резо
люцию Экономического и Со
циального совета и выразил со
жаление, что предложения меж
дународной конференции ио во
просам социального страхования 
и социального обеспечения, ко
торая состоялась в Вене в мар
те этого года, не были учтены 
при составлении программы де
ятельности ООН и специализи
рованных учреждений в социаль
ной области.

Представители Гватемалы и 
некоторых других стран заявили, 

что основной причиной, препят
ствующей улучшению социаль
ных условий в их странах, яв
ляется зависимость экономики 
от иностранных монополистов и 
вмешательство некоторых дер
жав во внутренние дела слабо
развитых стран.

Представитель СССР Г. Саксии 
подверг критике представлен
ную комитету программу дея
тельности ООН в социальной об
ласти. Подробно остановившись 
на том, как глубоко и всесто
ронне разрешены социальные 
вопросы в Советском Союзе, со
ветский представитель осветил 
затем положение в этой области 
в капиталистических странах.

Напомнив делегатам комитета 
о том, что советская делегация 
всегда выступала с предложе
ниями, имеющими целью выра
ботать практические мероприя
тия для улучшения положения 
в социальной области, советский 
представитель внес поправки 
СССР к проекту резолюции, 
представленному США и други
ми странами.

В поправках СССР предлагает
ся программа практических ме
роприятий с целью обеспечить 
большую доступность для насе
ления медицинского обслужива
ния без какой-либо дискрими
нации; расширить социальное 
страхование и обеспечение по 
безработице, старости, инвалид
ности и болезни, попечение о 
материнстве и детстве; содей
ствовать большей доступности 
образования для широких слоев 
населения и введению в госу
дарствах — членах Организации 
Объединенных Наций бесплат
ного обязательного начального 
обучения для всех граждан; 
улучшить положение в области 
здравоохранения, образования и 
социального попечения на не
самоуправляющихся и подопеч
ных территориях.

В поддержку предложений Со
ветского Союза выступила так
же представительница Украин
ской ССР Е. Хохол. Обсуждение 
этого вопроса продолжается.

Американская сторона 
нарушает соглашение 

о перемирии
ПЕКИН, 10 октября. (ТАСС). 

Корреспондент агентства Синь
хуа сообщил из Кэсона:

На заседании секретарей во
енной комиссии по перемирию 
9 октября представитель корей
ско-китайской стороны полков
ник Жу Нон обратил внимание 
американской стороны на два 
новых случая нарушения согла
шения о перемирии.

27 сентября в 16 час. 50 мин. 
американский реактивный само
лет появился над полуостровом 
Ончжин (на западном побережье 
Кореи). Пролетев над Ончжином 
и Хэчжу, он удалился в южном 
направлении.

3 октября около 9 час. 20 мин. 
американский самолет пересек 
демаркационную линию и про
летел над высотами 938,2 и 
586,1 к юго-востоку от Кымсона.

Со времени подписания сог
лашения о перемирии, указы
вает корреспондент, американ
ская авиация 65 раз вторгалась 
в воздушное пространство ко
рейско-китайской стороны.

ПРОВОКАЦИОННЫЕ 
ДЕЙСТВИЯ

ЛИСЫНМАНОВЦЕВ
Сообщение Центрального 
телеграфного агентства 

Кореи
ПХЕНЬЯН. Лисынмановцы, 

подстрекаемые американской во
енщиной, продолжают предпри
нимать провокационные дейст
вия, направленные на срыв пе
ремирия в Корее. Центральное 
телеграфное агентство Кореи 
(ЦТАК) публикует сообщение 
своего специального корреспон
дента об организованной лисын- 
мановцами «демонстрации проте
ста против пребывания в Южной 
Корее индийских войск». 6 ок
тября, говорится в сообщении 
ЦТАК, во всех районах Южной 
Кореи по указке лисынмановских 
властей были организованы «де
монстрации протеста против пре
бывания в Южной Корее индий
ских войск». Лисынмановцы вы
вели на улицы группы хулига
нов и других подозрительных 
элементов, которые выкрикива
ли антииндийские лозунги.

Редактор Я. Е. ФИЛИПЬЕВ.

С 15 октября открывается 
подписка на все 

центральные 
и местные издания

Подписка принимается в 
городской конторе связи, в 
отделениях и уполномочен

ными по подписке 
на предприятиях.

ОТРАДНОВА Анна Никандров
на, проживающая в г. Полевском, 
Октябрьский поселок, дом № 21, 
кв. № 3, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с ее мужем 
ОТРАДНОВЫМ Александром Пет
ровичем, проживающим в г. По
левском, Октябрьский поселок, ба
рак № 38.

Дело будет слушаться в нарсуде 
II участка г. Полевского.
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